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ATA Nº 021/2018 
 

Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 
Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton 
Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 
Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 
Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome 
de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os funcionários da 
Casa, a imprensa e os internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, 
solicitou à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a 
mesma foi colocada para apreciação e votação do Plenário, restando aprovada 
por unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura dos 
expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 127/18, encaminha 
cópia das Leis Municipais de números 1.748/18, 1.749/18 e 1.750/18, 
sancionadas em 21 de agosto de 2018. Ofício nº 128/18, encaminha os Projetos 
de Leis de números 048/18, 049/18 e 050/18, para apreciação do 
Plenário. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Não houve. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Ofício Circular nº 09/2018, do Presidente da AVAT, convidando 
para participar do 100º Encontro Regional de Legislativo Municipais, a ser 
realizado no dia 08 de setembro, às 08h30min, na Câmara Municipal de 
Arvorezinha. Lidos os expedientes, o Presidente consultou o Plenário para ver da 
possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, dois Projetos de Leis que 
foram protocolados na Sessão. O Plenário concordou com a proposta. Logo após, 
foram submetidos para apreciação, os referidos Projetos, de forma individual. 
Projeto de Lei nº 048/18: Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar 
despesas até o limite máximo de R$ 9.000,00, com a organização e realização do 
Campeonato Municipal Interfirmas de Futsal e Vôlei - 2018. Projeto de Lei nº 
050/18: Autoriza a contratação temporária de excepcional interesse público de 01 
(um) Médico Clínico Geral. Na apreciação do Projeto nº 048/18, o Vereador 
Ivair mencionou que a Administração Municipal deve valorizar o trabalho dos 
vereadores, pois encaminham os projetos para apreciação e votação quando está 
próximo de acontecer os eventos, não tendo os vereadores tempo hábil para 
analisar a matéria. Assim, solicitou ao Executivo para que encaminhe os projetos 
de forma antecipada. Na apreciação do Projeto nº 050/18, o Vereador Paulo 
questionou se havia alguma contratação pendente de uma Lei Municipal de 
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contratação de médico, aprovada pela Câmara, uma vez que está sendo divulgada 
na imprensa regional, a realização das inscrições para processo seletivo para o 
cargo. O Vereador Luís Fernando, informou que a médica já estava em licença-
maternidade. Assim, diante das dúvidas levantadas, o vereador Paulo solicitou ao 
Presidente para que fosse oficiado à Secretária Municipal da Saúde, para 
comparecer em uma Sessão e esclarecer o assunto. Depois de devidamente 
apreciados, os Projetos de números 048/18 e 050/18 foram votados e aprovados, 
por unanimidade. O Presidente, de imediato, remeteu o Projeto de Lei nº 049/18, 
que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 
2019, para a Comissão de Orçamento e Finanças, para análise e 
parecer. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Rogério Engster, 
devidamente inscrito, primeiramente, comunicou que a sua ida à Brasília rendeu 
bons frutos, pois foi confirmada a contemplação do Município com uma Emenda 
Parlamentar no valor de R$ 241.904,00 (duzentos e quarenta e um mil e 
novecentos e quatro reais), para pavimentação de ruas ainda a serem definidas. 
Ainda, mostrou preocupação com o funcionamento da usina asfáltica, uma vez 
que o asfalto produzido e colocado na Rua General Osório há menos de dez dias, 
já está sendo substituído, pois apresentou problemas naquele trecho. Afirmou 
que é função dos vereadores fiscalizarem os atos da Administração, e que, apesar 
de algumas críticas recebidas, o vereador continuará exercendo sua função de 
fiscalizar, esperando ser compreendido pela comunidade. Concedida à palavra ao 
vereador Adriano, manifestou apoio às colocações do colega, e, na oportunidade, 
informou a resposta positiva do DAER sobre os reparos nas juntas de dilatação 
da ponte que liga Roca Sales a Encantado, que deverá ocorrer no ano de 2018. 
Concedida à palavra ao Vereador Paulo, mencionou que está preocupado com o 
andamento da produção de asfalto com a usina adquirida pelo Poder Público, em 
razão da má qualidade, dizendo que o Município se antecipou na inauguração da 
referida usina, sem ter testado devidamente o produto em trechos de grande 
circulação de veículos. O Presidente reiterou as palavras do colega Rogério, no 
sentido de que o vereador deve acompanhar os atos do Executivo, e ajudar a 
propor melhorias para o Município. Retomada a palavra, o vereador Rogério, 
ainda, solicitou ao Executivo Municipal para que, após a conclusão da 
pavimentação, fosse instalados guarda-corpos na via, no lado do rio. Ao final, 
agradeceu o apoio dos colegas. Concluída a manifestação em Explicações 
Pessoais, o Presidente disse que foi protocolado um ofício da AVAT, 
convidando os Vereadores para participarem do 100º Encontro de Legislativos 
Municipais, que se realizará no dia 08 de setembro, a partir das 08h30min, na 
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sede da Câmara Municipal de Arvorezinha. Assim, consultou o Plenário sobre a 
possibilidade dos Vereadores participarem, com despesas suportadas pela 
Câmara, conforme legislação especial. O Plenário aprovou a proposta, por 
unanimidade. Ao final, o Presidente agradeceu a presença de todos, convidando 
para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia 03 de setembro, às 19 horas, 
no mesmo local. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 
encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 27 de agosto de 2018. 
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